



Realschule St. Martin

Sendenhorst

Rundbrief 11 (2021-11-18) (an alle Eltern)

Schule in Zeiten von Corona

Sehr geehrte Eltern,

im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie sind aktuell keine großen Neuigkeiten zu berichten. In der Schule gab es in dieser Woche keine positiv ausgefallenen Selbsttests, obwohl wir am Montag ja alle Schülerinnen und Schüler (nicht nur die ungeimpften) getestet haben. Um den Impfschutz des Personals zu verbessern, konnten wir für Mitte Dezember eine gemeinsame Booster-Impfung in der Schule vereinbaren. Außerdem rechnen wir damit, dass noch vor Weihnachten ein Impfstoff für die 5-11jährigen zugelassen wird. Damit würde das Impfangebot der Ärzte auch auf die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Klassen ausgedehnt.

Integrationskräfte gesucht

Für mehrere Schülerinnen und Schüler unserer Schule suchen wir derzeit noch Integrationskräfte, die die Jungen und Mädchen ca. 17-20 Wochenstunden im Unterricht begleiten. Bitte melden Sie sich bei Interesse an dieser Tätigkeit in der Schule. Sie können gerne auch Bekannte und Freunde auf unsere Suche aufmerksam machen.

"Freiwilliges Soziales Jahr" an der Realschule St. Martin?

Dank einer Zuwendung der Schulstiftung des Bistums Münster gibt es bereits seit nunmehr 6 Jahren die Möglichkeit, an unserer Schule als FSJler(in) tätig zu werden. Unsere Erfahrungen mit dieser Einrichtung sind mehr als positiv. Bislang waren junge Frauen (und ein Mann) nach dem Abitur für jeweils ein Schuljahr bei uns beschäftigt, die diese Tätigkeit genutzt haben, um wichtige Erfahrungen vor Aufnahme eines Studiums zu sammeln. Ihre Unterstützung gerade im Bereich schulischer Inklusion wollen wir nicht mehr missen. Wir suchen daher für das Schuljahr 2022/23 eine neue FSJ-Kraft. Interessenten können ihre Bewerbung bis zum 15. Januar 2022 direkt an die Schule richten.

Informationstag der Schule am 27. November

Samstag, der 27. November, ist an unserer Schule ein Unterrichtstag für alle Klassen. Der Beginn wird wie an den normalen Wochentagen um 8.10 Uhr sein, das Unterrichtsende um 12 Uhr. Die Schulbusse zurück in die Heimatorte fahren dann um 12.10 Uhr an der Realschule ab.

An diesem Samstag wollen wir interessierten Jungen und Mädchen der vierten Klassen der Grundschulen die Arbeit unserer Schule vorstellen, um die anstehende Wahl der weiterführenden Schule zu erleichtern. Das Ganze geschieht coronabedingt unter einem strikten Hygiene- und Sicherheitskonzept, das nur kleine geführte Gruppen zulässt. Alle Besucher mussten einen Besuchstermin auf unserer Homepage buchen. Maskenpflicht, 3G etc. sind obligatorisch. Das Programm an diesem Samstag sieht vor, dass die Klassen 5 und 6 jeweils geteilt werden und dann in 25minütigen Unterrichtsphasen maximal vier Besucher je Raum empfangen. Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10 setzen wir für die Arbeit in den Fachräumen und als Führer(innen) für die einzelnen Besuchergruppen ein.

Die Klassen 7-9 haben normalem Unterricht bei einem ihrer (Hauptfach-)Lehrer. Anfang nächster Woche werden unsere Schülerinnen und Schüler von ihren Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern noch detailliert über den Ablauf des Vormittages informiert werden.

Tannengrün gesucht

Um wieder einen großen Adventskranz in die Aula stellen zu können, benötigen wir noch Tannengrün. Bitte melden Sie sich kurzfristig in der Schule (Tel. 02526/93110), wenn Sie uns etwas zur Verfügung stellen können. Eltern, die den Kranz binden, haben wir schon gefunden.

Nachbesprechung der Gruppen der "Herbstschule"

Zu unserem Programm der "Herbstschule" gehört noch ein Nachtreffen aller Gruppen am Samstag, dem 11. Dezember, von 9-12 Uhr in der Schule (gleiche Räume wie in den Herbstferien). Die Teilnahme ist für alle gemeldeten Schüler(innen) der Herbstschule obligatorisch. Thematisch wird es u.a. darum

gehen, den individuellen Erfolg der "Herbstschule" einzuschätzen und weitere Fördermaßnahmen anzubieten.

In Sendenhorst selbst sind die aktuellen Infektionszahlen vergleichsweise niedrig. Bitte seien Sie aber in den kommenden Wochen trotzdem besonders vorsichtig. Das Leben verlagert sich in die Innenräume, was die Ansteckungsgefahr weiter steigen lässt. Und schicken Sie bitte keine Kinder zur Schule, die nicht abgeklärte Erkältungssymptome zeigen...

Bleiben Sie in Ihren Familien auch in dieser dunklen Jahreszeit alle gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Sendenhorst, den 18. November 2021

Gerd Wilpert, Schulleiter

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Realschule St. Martin
Gerd Wilpert
Auf der Geist 7
48324 Sendenhorst
Deutschland

02526/93110

